

Découverte de l'univers du manga grâce aux écrans du septième art

dimanche 24.04.2011, 05:07 - La Voix du Nord



Une semaine sera organisée en mai pour faire tomber les clichés sur le manga fantaisiste et original.

| RETY |

Deux séances de cinéma pour enfants étaient proposées en partenariat avec Cinéligue. ...

La première pour les enfants de l'accueil de loisirs d'Ambleteuse, Animaux et Compagnie, qui amène à réfléchir sur l'impact de l'homme sur les animaux et la nature. Le second film était proposé aux 8-15 ans, qui ont vu arriver sur scène les héros du film Summer Wars de Mamoru Hosoda, un manga fabuleux qui montre à quel point le monde virtuel peut être dangereux s'il n'est pas bien maîtrisé. Ce film était proposé pour sensibiliser les jeunes aux mangas, dans la perspective d'une semaine consacrée à cet art. Car, pour le directeur du service jeunesse, « il faut savoir vivre avec son temps et la semaine du manga permettra de vraies découvertes, loin des clichés de violence, avec des scénarios et des graphismes regorgeant d'originalité et de fantaisie ». •

Du 14 au 21 mai à la salle Jean-Jaurès

 Partager : S'abonner :